

Medienmitteilung vom 4. Juni 2019

Hägendorf: Chemische Reaktion in Industriebetrieb – keine Gefahr für Umwelt und Bevölkerung

In einem Industriebetrieb in Hägendorf kam es am Dienstagvormittag bei Umfüllarbeiten zu einer chemischen Reaktion, bei welcher Gas ausgetreten ist. Verletzt wurde dabei niemand. Ebenfalls bestand keine Gefahr für Umwelt und Bevölkerung.

Am Dienstagvormittag, 4. Juni 2019, gegen 11 Uhr, wurden in einer Produktionshalle eines Industriebetriebes in Hägendorf Umfüllarbeiten durchgeführt. Dabei kam es zu einer chemischen Reaktion, woraus sich ein Gas bildete. Sofort wurde der innerbetriebliche Bereich evakuiert und verschlossen. Verletzt wurde niemand. Für die fachmännische Behebung des Schadens wurden die Feuerwehren Untergäu und Olten, sowie Chemieexperten der Solothurnischen Gebäudeversicherung und des Amtes für Umwelt aufgebeten. Durch die aufgebeten Stellen wurden Messungen im Ausgangsbereich der Luft getätigt. Diese Messungen ergaben, dass der Wert für die Bevölkerung und die Umwelt ungefährlich ist.

Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  